## CHANGÉ

## Rétro motocyclettes sarthoises s'expose

Dans le cadre de l'organisation du troisième tour de Sarthe de motos anciennes organisé par le Rétro motocyclettes sarthoises (RMS) de Changé les 7, 8 et 9 juin, l'association fera des haltes pour exposer ses machines à Écommoy et Changé.

« Quatre-vingt-cinq motocyclettes seront au départ du camping d'Écommoy. Les participants iront à la découverte de la Sarthe en parcourant 200 km par jour les deux premières journées et 110 km le dimanche », explique Gilles Léger, président. Il souligne : « Onze motocyclistes de l'association vétéran moto-club belge (RVMCB) avec laquelle nous sommes jumelés seront présents. »

Samedi de 18 heures à 19 h 30, place



Le RMS prêt pour son troisième tour de Sarthe.

PHOTO: LE MAINE LIBRE

de la République à Écommoy; Dimanche de 11 heures à 12 h 15, place de l'Église à Changé. Détail du parcours sur le site internet www.clubrms.fr. Gratuit. Contact: 06 70 33 21 82, clubrms72@gmail.com, http://www.clubrms.fr